

100歳を迎えて 成井さんへ祝い状伝達

9月20日、今年で100歳を迎えた成井兵太郎さん（字北村）に、町長より祝い状と記念品が伝達されました。

この祝い状と記念品は、内閣総理大臣から100歳を迎える方への贈呈となります。

成井さんは箱根出身で、終戦後に仕事で上ノ国町へ訪れた際に、持病がよくなったことをきっかけに町に定住したと話し「風土が気に入った。動いている汽車に飛び乗っていたことに昔は驚いた」と移住当手を振り返りました。



ドライバーへ安全呼びかけ 秋の交通安全運動

9月21日から30日までの期間、全国秋の交通安全運動が実施され、大留地区と北村地区でドライバーへの呼びかけが行われました。

町内駐在所の警察官の協力で車を道路わきに誘導し、安全運転を呼び掛けながら啓発グッズなどをドライバーへ渡していました。

秋は日が短くなり、帰宅時の歩行者や自転車が見えづらくなりますので、ドライバーは早めのライト点灯や横断歩道での安全確認などを、歩行者などは明るい色の服装や反射材・ヘルメットの装着などを心がけましょう。

地域の環境保全のための 函館地区トラック協会植樹

9月22日、函館地区トラック協会の主催で夷王山の中世史跡公園に植樹を行い、町長と協会会員13人が参加しました。

協会では渡島檜山管内の環境保全のため平成15年から毎年植樹を行っており、この日は八重桜を20本植えました。

協会の砂原専務理事は「二酸化炭素削減と景観の保持に寄与したい」と話されました。

公園にはキャンプ場が併設されており、春先には桜の花が利用者を喜ませることが期待されます。



完全続出大盛況 第39回産業まつり

10月2日、第39回上ノ国町産業まつりが開催され、飲食店など17軒が出店し、町内外から2、300人が来場しました。

新型コロナウイルス感染拡大の影響で2年連続中止となっていました。今年には感染防止対策を講じて開催し、アワビ、ナシ、ネギ、もちなどの町内産品の特売やビンゴ大会などが行われ、正午には完売する商品もありました。

運営本部で行われた、鮭のつかみ取りなどのイベントの際も参加者たちから歓声が上がりました。祭りは盛況のうちに幕を閉じました。

